

Des autorités de l'éducation cubaine confirment qu'aucune université ne sera fermée malgré l'hostilité croissante des États-Unis



La Havane, 17 septembre (RHC)- Le ministère de l'enseignement supérieur de Cuba a confirmé qu'aucune université cubaine ne fermera ses portes malgré l'hostilité croissante des États-Unis.

Il a donné toute une série d'indications pour faire face au déficit conjoncturel de combustible que traverse le pays à cause du renforcement du siège économique des États-Unis contre notre pays.

La vice-ministre cubaine de l'enseignement supérieur, Marta del Carmen Mesa, a précisé que les indications données impliquent le rajustement des processus dans les centres universitaires municipaux suivant les ressources existantes, les possibilités de chaque territoire et la réduction de la journée de

travail si besoin est.

Comme il a été informé, les horaires de cours seront rajustés afin de mieux profiter de l'éclairage naturel pendant la journée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/202329-des-autorites-de-leducation-cubaine-confirment-quaucune-universite-ne-sera-fermee-malgre-lhostilite-croissante-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba